

Fecha: 28-05-2025

Medio: El Trabajo

Supl.: El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: **Más de mil personas visitaron la ex estación de trenes de Los Andes**

Pág. : 8

Cm2: 368,7

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

 No Definida

Día de los Patrimonios:

Más de mil personas visitaron la ex estación de trenes de Los Andes

Más de mil personas visitaron la ex estación de Ferrocarriles de Los Andes, actividad organizada por la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua, en el contexto de la celebración del Día de los Patrimonios. El objetivo fue destacar la importancia histórica y arqueológica del

Valle de Aconcagua. Durante todo el fin de semana, el antiguo edificio permaneció abierto al público, convirtiéndose en un paseo familiar que permitió a las nuevas generaciones conocer este lugar emblemático.

Para muchos, fue también una experiencia emotiva: los

- **Charlas y exposiciones reforzaron la identidad local a través del conocimiento y la memoria del territorio.**

familiares de extrabajadores del Tren Trasandino se reunieron con el espacio donde padres, tíos y hermanos trabajaron hasta su cierre en 1984.

Un rol importante en la jornada lo cumplió la Brigada Patrimonial del Liceo República Argentina, cuyos estudiantes guiaron e interactuaron con los visitantes,

dicada al Tren Trasandino y conocer detalles del proyecto Puesta en Valor Circuitos Arqueológicos Río Blanco – Camino Internacional, desarrollado por Pro Aconcagua y financiado por Codelco Andina, el cual da cuenta de importantes hallazgos arqueológicos en la zona.

Uno de los hitos destacados fue la visita del equipo del programa Chile Conectado, de TVN, cuya cobertura permite relevar y poner en valor la relevancia patrimonial del edificio de la ex estación de trenes de Los Andes.



El antiguo edificio permaneció abierto al público, convirtiéndose en un paseo familiar donde los asistentes pudieron, entre otras cosas, recorrer una exposición fotográfica dedicada al Tren Trasandino.



Un rol importante en la jornada lo cumplió la Brigada Patrimonial del Liceo República Argentina, cuyos estudiantes guiaron e interactuaron con los visitantes



Más de mil personas visitaron la ex estación de Ferrocarriles de Los Andes, actividad organizada por la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua.